



'Gobierno separó la alianza Va por México, pero la reconcilió con la reforma electoral'

En entrevista con Manuel López San Martín para la *Segunda Emisión de MVS Noticias*, Jorge Romero, coordinador parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, habló sobre la reforma electoral que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador y Morena.

“No conocemos el plan B de Morena; es una prueba que ellos votan a favor sea lo que sea que le ordenen. El gobierno distanció a Va por México y fue el gobierno que nos reconcilió”, externó el panista.

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, aseguró que si Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, vota a favor de la iniciativa en materia electoral del presidente López Obrador, la alianza opositora llegará a su fin.

Luego de que Ignacio Mier, líder de Morena en la Cámara Baja, anunciara que el juicio de desafuero contra el líder del PRI llegará a otra fase el próximo 15 de diciembre, Alejandro Moreno afirmó que el tricolor votará en contra de la reforma electoral.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/12/6/gobierno-separo-la-alianza-va-por-mexico-pero-la-reconcilio-con-la-reforma-electoral-574313.html>